



## Communiqué de presse

Le Nunavut remporte le Prix de la meilleure interprète féminine lors du Festival de la musique autochtone canadienne

**Iqaluit (Nunavut), le 29 novembre 2005** – Tanya Taqaq Gillis, une chanteuse de chants de gorge de Cambridge Bay, a remporté le Prix de la meilleure interprète féminine de même que deux autres prix lors de la septième cérémonie annuelle de la remise des prix du Festival de la musique autochtone canadienne qui s’est tenue le 25 novembre dernier.

L’honorable Louis Tapardjuk, ministre de la Culture, de la Langue, des Aînés et de la Jeunesse, a aujourd’hui félicité la lauréate pour toutes ses réalisations et notamment pour avoir reçu ce prestigieux prix.

« L’extraordinaire accomplissement de Tanya au Festival de la musique autochtone canadienne est une réelle inspiration pour tous les Nunavummiut et particulièrement pour les jeunes. Son album, *Sinaa*, permet au patrimoine, à la culture et à la langue inuit de s’épanouir et de se faire connaître de façon internationale, ce qui met en lumière le Nunavut et son industrie de la musique qui est en plein essor. », a indiqué M. Tapardjuk.

En plus d’avoir gagné le Prix de la meilleure interprète féminine, son album a remporté le Prix du design d’album de l’année et son producteur, Juan Hernandez, a obtenu le Prix du meilleur producteur/technicien pour son travail sur l’album *Sinaa*. Taqaq Gillis a participé sur le dernier album de Bjork, *Medulla*, ce qui lui a permis de gagner une certaine reconnaissance internationale.

« Le Nunavut tient également à féliciter Beatrice Deer, une chanteuse de chants de gorge de Quaqaq au Nunavik, qui a remporté avec son album *Just Bea* le Prix du meilleur album culturel inuit. Nous tenons également à féliciter tous les lauréats et toutes personnes ayant été en nomination. Ce sont tous des gagnants, car ils participent à la percée de la musique et de la culture autochtone. », a précisé M. Tapardjuk.

Le Festival de la musique autochtone canadienne est préparé et coordonné par des Autochtones de partout au Canada. La huitième cérémonie annuelle de la remise des prix du Festival de la musique autochtone canadienne se tiendra à Winnipeg au Manitoba, le 3 novembre 2006.

— 30 —

**Source :**

Penny Taylor

Directrice des communications

☎ (867) 975-5531

📠 (867) 975-5504

Courriel : ptaylor@gov.nu.ca